



---

## El Gobierno de los Jueces

El Gobierno de los Jueces.

AUTOR: Edouard Lambert

Ed. Tecnos (Grupo Anaya)

Págs.: 299

La obra más célebre de Edouard Lambert ha conocido un destino paradójico. Por una parte, proporcionó a su autor un cierto reconocimiento como introductor en la literatura jurídica europea de una expresión: gobierno de los jueces, pero por otra, tras ese reconocimiento se ha ocultado con demasiada frecuencia el desconocimiento del contenido de un libro plagado de sugerencias y que nos muestra a un profundo conocedor del Derecho Público estadounidense. Obra imprescindible dentro de la Historia del Derecho.

...